

Conoce más de #YoElijo

Inicio > Noticias económicas importantes > Claro invertirá US\$150 millones en Colombia en soluciones a pymes y grandes...

[Noticias Económicas Importantes](#)
[Noticias Empresariales](#)

Claro invertirá US\$150 millones en Colombia en soluciones a pymes y grandes empresas

Por [Valora Analltik](#) - 2022-03-31



El presidente de [Claro Colombia](#), Carlos Zenteno, anunció que la empresa invertirá US\$150 millones para desarrollar soluciones para las pymes y grandes empresas. [Vea más noticias empresariales](#)

Detalló que esa inversión se usará para fortalecer la red del nivel nacional de [Claro](#). Los recursos saldrán del financiamiento del grupo América Móvil para su distribución por países.

Con esos recursos, dijo, se fortalecerá la red que opera con nueva generación de mejor latencia, en tanto buscará extender la cobertura de fibra óptica en más ciudades.

Mediante la inversión se mejorarán las soluciones más enfocadas hacia el software y no hacia el hardware como se hacía en el pasado.

En este momento, Claro tiene red de fibra óptica en 110 ciudades de Colombia.

Parte de esa inversión anunciada por Zenteno se destinará a la construcción del noveno data center al que calificó como “un búnker”.

El ejecutivo anunció que este año otras 200 poblaciones rurales tendrán nueva cobertura de conexión de telefonía móvil.

Relacionado: [Claro prepara red 5G para clientes en Colombia; los retos que vienen](#)

Para el presidente de Claro, en el 2022 se harán proyectos de conectividad y ayuda en la productividad para automatizar los procesos de sectores como el agro, la industria, el retail, entre otros.

Esta inversión tiene como principal objetivo ofrecer un portafolio diseñado en soluciones como Cloud, Analítica, Big Data, Seguridad, IoT, Mobile Marketing e ITO, entre otros.

“Esta estrategia también integra la transformación digital y la ciberseguridad como pilares tecnológicos, los cuales se vienen apalancando en alianzas estratégicas con empresas especializadas en ciberseguridad como Scitum, así como desarrollos e integraciones tecnológicas para la transformación digital con Global Hits”, dijo la empresa.

De acuerdo con Carlos Zenteno, presidente de Claro Colombia, “la compañía ha invertido decididamente en Colombia por el sector empresarial. Y queremos reafirmar nuestro compromiso con las más de 310.000 empresas que confían en nosotros, con este portafolio de Soluciones Digitales con el fin de soportar el crecimiento y la transformación digital de las pymes y grandes compañías del país”.

Red 5G

Zenteno recordó que a mediados de febrero del presente año se anunció que, de la mano con la petrolera estatal [Ecopetrol](#), se trabajará para la ciudad de Barrancabermeja sea la primera en tener conexión bajo una red 5G.

La empresa, dijo, se viene preparando desde hace varios años porque, por ejemplo, las antenas deben tener unas características diferentes frente a la infraestructura actual.

El líder de Claro recordó que está pendiente la entrega de las frecuencias de parte del Gobierno de Colombia el cual ya ha anunciado que trabaja para lanzar una subasta abierta a todos los actores del sector.

La Agencia Nacional del Espectro ya tiene 400 megahertz para iniciar ese proceso de subasta, aseguró el presidente de Claro en Colombia.

Lea también: [Llegó Clara a Colombia como una solución para la gestión de gastos corporativos](#)

Zenteno advirtió que si el Gobierno no saca adelante la subasta pronto significa que Colombia se está quedando atrás frente a otros países de América Latina.

Pidió al Gobierno de Colombia establecer el escenario para sacar exitosamente la subasta de las frecuencias, pero, sobre todo, tomando cuenta el estándar internacional para que el país no se quede rezagado con tecnologías que no estén alineadas.

Zenteno fue el anfitrión del Claro Tech Summit que se lleva a cabo en el hotel Las Américas en Cartagena.